

11.03.2004

## Pakistan



Pakistan: Aufgrund der aktuellen Sicherheitsbestimmungen fiel das Begrüßungskomitee etwas kleiner als gewöhnlich aus, das General John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson bei ihrer Ankunft in Lahore zu ihrem Besuch in Pakistan willkommen hieß. Rosenblätter wurden vor dem General und seiner Frau ausgestreut und sie erhielten traditionelle Blumenkränze. Die Mädchen des Lahore Mädcheninternats führten zu Ehren der Gäste den "Peacock Dance", einen Willkommenstanz, auf.

Die Willkommensversammlung im Saal des Lahore Zentralkorps war sehr gut besucht und wurde durch die Gesangseinlagen der Kadetten bereichert. Nach der Bibelansprache des Generals kamen viele Menschen nach vorn und beteten an der Bußbank. Den nächsten Tag verbrachten der General und seine Begleiter in der Offiziersschule, wo die internationalen Leiter einen geistlichen Tag für die 31 Kadetten des Kursus "Wegbereiter" hielten. Die meisten Kadetten sind aus dem Punjab, aber einige kommen aus der nordwestlichen Grenzregion und aus Sindh, wo die Heilsarmee erst vor kurzem ihre Arbeit aufgenommen hat.

Am Sonntag kamen mehr als 3000 Menschen aus ganz Pakistan zu einer Freiversammlung, die in einem großen Zelt auf dem Gelände des Nationalen Hauptquartiers gehalten wurde. Unter den Besuchern war auch eine Gruppe behinderter Flüchtlinge aus Afghanistan, die mit dem Bus aus Peshawar im Norden Pakistan angereist waren und um drei Uhr nachts das Nationale Hauptquartier erreicht hatten. Die Gruppe



hatte diese mühsame und anstrengende Reise auf sich genommen, um dem General ihre große Dankbarkeit im Namen der vielen Witwen und behinderten Menschen zu zeigen, die mit Lebensmitteln des Hilfsprogramms der Heilsarmee für afghanische Flüchtlinge versorgt worden waren. Der Leiter der Gruppe überreichte dem General einen traditionellen afghanischen Wintermantel und eine Mütze, die Kommandeurin erhielt einen bestickten Schal.



Ein Höhepunkt der Versammlung war die Einreihung von 31 Heilssoldaten, die ihre Kriegsartikel vom General erhielten. Nach der Zeremonie gab General Larsson bekannt, dass der Territorialleiter, Oberst Gulzar Patras, und seine Frau mit sofortiger Wirkung zu Kommandeuren befördert wurden, wozu die Versammlungsbesucher spontan mit stehenden Ovationen gratulierten. Die Bibelansprache des Generals berührte viele Herzen und die Bußbank füllte sich immer wieder mit Menschen, die eine Begegnung mit Gott suchten.

General Larsson und seine Frau besuchten noch das Korps Kaure, wo sie eine Versammlung hielten, sowie die einzelnen Abteilungen des Nationalen Hauptquartiers, das Lahore Mädcheninternat, das "Joyland"-Kinderheim sowie das "Manzil-e-shifa"-Rehabilitationszentrum.

INR/IHQ